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    促請政府關注運動場圓形地的狗尿污染及滲水問題 

 

運動場圓形地重整後，成為了親子玩樂的好地方，深受居民歡迎。由於場地寬

闊、平坦，適合練習騎單車和玩滑板車。每日傍晚或節假日很多家長帶著小朋友去

圓形地去練習滑板或學騎單車，有助提高小朋友的平衡力，促進親子關係，以及增

強體魄。 

可惜通往運動場圓形地的各個入口，特別是從美景花園和華寶花園往圓形地

入口處，到處都是狗尿味，空氣中發出陣陣惡臭，使路過的居民作嘔，同時亦有居

民害怕狗尿中的細菌對人體有害。另外，有居民反映入口處有嚴重的滲漏水問題，

怕影響圓形地結構的安全性，希望政府重視此問題。 

因此，本人建議： 

1、及時清洗狗隻的便溺，定時噴灑消毒。設法杜絕狗隻在圓形地內便溺，建

議在地面周圍能否放上一些狗隻厭棄的物質以減少或抑制牠們進行便溺的意欲。 

2、做好宣傳教育，加強執法。要強化教育宣傳，讓狗主懂得訓練狗隻不要隨

街便溺，若狗隻在公共場所便溺，狗主必須對便溺物進行清洗消毒，而不能拿一支

水隨便射濕地面便完事。 

3、華寶花園通往運動場圓形地的通道處，牆身滲水情況嚴重，希望盡快找到

滲水源頭，解決滲水問題，以免影響運動場圓形地結構的安全性。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

         

        

 

 

 
 

 

 

 

附件 - 相片 


